



Communiqué de presse

41/23

Montreuil, le 25 avril 2023.

À l'Armée du Salut, les directeurs prennent du bon temps pendant que les salarié.e.s triment !!!

Alors que les salarié.e.s travaillent en sous effectif dans de mauvaises conditions (absences, démissions, accidents de travail...) et après des négociations annuelles où la nouvelle direction a seulement consenti à lâcher deux heures pour pouvoir allaiter son enfant, en précisant qu'une seule sera rémunérée, puis une journée pour déménager, ils apprennent que des séminaires de directeurs sont organisés.

Cela pourrait être acceptable s'ils se déroulaient dans des lieux moins idylliques, mettant en lumière une forme de provocation aux yeux des salarié.e.s

N'oublions pas que la direction a rétorqué qu'il n'y avait pas de financement sur leurs fonds propres pour les oublié.e.s du SEGUR, sous prétexte que l'équilibre financier restait difficile.

Or, la fondation de l'Armée du Salut a su trouver un financement pour envoyer une partie des directeurs de programme, directeurs adjoints et directeurs d'établissements du secteur inclusion, pour 5 jours à Rome. Les autres directeurs du secteur JHDS iront 9 jours à Québec...

Pour la CGT, c'est une provocation supplémentaire envers les salarié.e.s qui va de pair avec celles du gouvernement actuel. L'opulence pour les dirigeants, et rien pour les salarié.e.s. Des scandales éclatent partout, ORPEA en fut la rampe de lancement...

La CGT s'interroge quant à la part de la richesse produite par le travail des salarié.e.s de la fondation pour financer ces voyages et espère avoir rapidement un retour de la direction générale.